

# AWDI

## Polres Ciamis Ikuti Seminar Prioritas Kapolri Tangkal Terorisme, Radikalisme dan Intoleransi

Ciamis - [CIAMIS.AWDI.OR.ID](http://CIAMIS.AWDI.OR.ID)

Jul 31, 2024 - 14:59



CIAMIS ~ Polri secara serentak melaksanakan seminar dalam rangka prioritas

Kapolri penanggulangan terorisme, radikalisme dan intoleransi ke seluruh jajaran di Indonesia. Dimana ini dilaksanakan secara virtual zoom meeting dan diikuti oleh seluruh jajaran di Indonesia.

Mulai dari tingkat Polda hingga Polres jajaran di seluruh Indonesia. Tak terkecuali jajaran Polres Ciamis Polda Jabar yang mengikuti seminar itu dari Ruang Satuan Binmas Makopolres Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.271, Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (31/7/2024).

Kegiatan ini dilaksanakan oleh KBO Sat Binmas Polres Ciamis Polda Jabar Iptu Radius Windhu beserta jajaran Binmas Polres Ciamis. Tak hanya itu, turut hadir perwakilan tiga pilar desa/kelurahan beserta para tokoh di Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kasat Binmas Polres Ciamis Polda Jabar AKP M. Farkhan mengatakan, kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka penyampaian tentang Prioritas Kapolri Dalam Rangka Penanggulangan Terorisme, Radikalisme Dan Intoleransi. Dimana ini bertujuan agar setiap jajaran bisa mengimplementasikan sehingga mampu mencegah maupun mendeteksi sedini mungkin paham-paham yang berbau terorisme, radikalisme Dan intoleransi.

"Seminar ini diharapkan memberikan pemahaman kepada para garda terdepan khususnya peran Bhabinkamtibmas dalam upaya pencegahan penanggulangan Terorisme, Radikalisme Dan Intoleransi. Karena perilaku itu berpotensi menimbulkan perpecahan dan mengancam keutuhan bangsa," kata AKP M. Farkhan.

Tak hanya itu, kata Kasat Binmas Polres Ciamis Polda Jabar, pihaknya mengajak kepada masyarakat untuk berperan aktif melaporkan segala hal yang mencurigakan di lingkungan masing-masing. "Mari kita sama sama jaga dan rawat persatuan dari bahaya paham-paham yang dapat memecah belah bangsa. Kita rawat dan jaga persatuan dan kesatuan serta keutuhan bangsa Indonesia," kata AKP M. Farkhan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.